

Ottón Solís eligió a siete candidatos

PAC define aspirantes a diputados

El Partido Acción Ciudadana (PAC) definió, entre el sábado y ayer, a los candidatos que lucharán por una diputación la primera semana de febrero próximo.

La escogencia de la nómina a diputados que presentará el PAC estuvo a cargo de los 80 miembros de la Asamblea Nacional de los rojiamarillos.

Sin embargo, Ottón Solís, candidato a la presidencia de la agrupación tuvo el poder de definir a siete de los 57 candidatos con que apostará el PAC a los comicios de 2010.

El líder rojiamarillo designó a la educadora María Eugenia Venegas, para que ocupara el primer lugar en la papeleta por San José. Asimismo, les dio el voto de confianza a otras dos mujeres, pero para que

encabezaran Limón y Alajuela.

Para estos dos puestos eligió a Carmen Granados y Jeannete Ruiz, respectivamente.

Durante la jornada de ayer si bien se recortó el tiempo que tendrían los precandidatos para hablarles a los miembros de la Asamblea del Partido de cinco a tres minutos, al cierre de esta edición a las 6.30 p.m. todavía faltaba definir a siete de los nueve candidatos por la capital.

Además de Venegas, Juan Carlos Mendoza contó con el apoyo de la mayoría de partidarios para ocupar la segunda posición.

Solís sería quien nombraría al cuarto, quinto, sexto y octavo lugar por San José.

Natasha Cambroner
ncambroner@larepublica.net

PRIMEROS LUGARES

El PAC ayer concluyó la etapa de elección de sus candidatos por una curul en Cuesta Moras, a continuación se menciona el primer lugar por provincia:

San José: María Eugenia Venegas

Alajuela: Jeannete Ruiz

Cartago: Víctor Hernández

Limón: Carmen Granados

Puntarenas: Jorge Gamboa

Heredia: Claudio Monge

Guanacaste: Clara Padilla

Fuente: PAC